

ICC ESPAÑA se compromete con la descarbonización de las PYMES de la mano de ClimateTrade

Tenemos el placer de anunciar que la [Cámara de Comercio Internacional en España](#) ha alcanzado un acuerdo de colaboración con ClimateTrade con el objetivo de impulsar y ofrecer herramientas para facilitar la medición de la huella de carbono a las PYMES.

ICC España, en su misión de apoyar y ayudar a las PYMES en su proceso de descarbonización en la transición a las cero emisiones netas, se une a ClimateTrade para ofrecer la Prime Calculator, una herramienta digital fácil de usar y rentable que permite a las pequeñas y medianas empresas tengan total independencia para realizar evaluaciones precisas de sus emisiones de carbono.

¿Por qué es necesario calcular la huella de carbono?

El New Green Deal de la UE establece que las empresas de más de 250 empleados están obligadas a emitir un reporte público detallando sus iniciativas con impacto positivo. Además, proporciona una ventaja competitiva aumentando la reputación de marca, en un mundo que cada vez exige mayor compromiso con la sostenibilidad tanto por parte de consumidores, inversores y negocios. Del mismo modo, en caso de que los clientes sean grandes marcas, éstas están obligadas a contabilizar sus emisiones de alcance 3, obligándolas a exigir una medición de la huella de carbono a sus proveedores.

A través de un fee anual, esta herramienta, la Prime Calculator, permite a las PYMES calcular de manera fácil, precisa y asequible la cantidad de CO<sub>2</sub> que emite la empresa, sin intermediarios. Este producto digital tiene en cuenta variables como las instalaciones, el transporte y la subcontratación para calcular los scopes 1 y 2.

Con la Prime Calculator, las PYMES podrán escalar su descarbonización de manera rentable y eficiente, contribuyendo así a la construcción de un futuro más sostenible. Si quiere saber más póngase en contacto con nosotros: [iccspain@cambrabcn.org](mailto:iccspain@cambrabcn.org).



La Cámara de Comercio Internacional (ICC) trabaja activamente desde hace tiempo en las áreas de la sostenibilidad y la acción climática, y apoya firmemente los esfuerzos colectivos para hacer frente al cambio climático y limitar el aumento de la temperatura global a 1,5°C. Por ello ICC España y con el deseo de facilitar esta transición para las PYMES, se ha unido a ClimateTrade para ofrecer esta herramienta.



Sobre la Cámara de Comercio Internacional (ICC):

La Cámara de Comercio Internacional (ICC) representa actualmente globalmente a 45 millones de empresas de todo el mundo y todos los sectores. Es el foro empresarial mundial más antiguo, creado en 1919, que ininterrumpidamente ha representado los intereses de las empresas de todos los países del mundo y de todos los sectores de actividad, a favor de un sistema internacional de comercio e inversiones abierto y para crear instrumentos que faciliten el comercio internacional.

Entre sus miembros figuran muchas de las principales empresas mundiales, pymes, asociaciones empresariales y cámaras de comercio locales. [www.iccwbo.org](http://www.iccwbo.org)

Para más información:

Jordi Sellarés

Secretario General de ICC España

e-mail: [iccspain@cambrabcn.org](mailto:iccspain@cambrabcn.org)

[www.iccspain.org](http://www.iccspain.org)

ClimateTrade es una empresa de soluciones climáticas que utiliza la tecnología blockchain para facilitar los esfuerzos de descarbonización a gran escala a través de la innovación. Su plataforma permite compensar el impacto de carbono comprando créditos y certificados de energía renovable directamente de desarrolladores verificados. Sus herramientas plug-and-play, como la API y Whitelabel, ofrecen una integración fácil para calcular y compensar la huella de carbono de productos y servicios, promoviendo la creación de productos neutros en carbono.